
今月の「インターンはこんな感じ」

株式会社 Ｒ 様

□事業内容

特定保健用食品の開発による臨床試験の受託及び支援業務

特定保健用食品に関する申請のコンサルティング業務

臨床試験ボランティア募集及び支援業務

□設立

２００６年５月

□所在地

東京都千代田区九段北

□社員数（受け入れ当時）

社員２名 アルバイト１名

□契約内容

インターン週３日×１名

□なぜインターンシップ総合研究所に

依頼されたのか？

費用対効果、という点を評価されご依頼をいただきま

した。求人に広告を出すよりもリスクが少なく、万が

一勤務を途中でやめてしまった方がいても他の方を

紹介するという保証もあったからとのことです。

また、ＨＰを作るなら外注をするよりも、コンセプトを

一緒に考えて作っていきたいという想いがあったよう

です。

□インターン生の仕事

ＷＥＢデザイナーとして、会社の公式ＨＰの立ち上げ

を主に任せていただきました。

それに付随して、電話対応、モバイルサイトの作成、

新しいサイトの制作、アクセス解析のデータ集計、Ｓ

ＥＯ対策などを行いました。

矢野さんの面接の印象は、好青年（？）という感じでい

い印象があります。やってくれそうな雰囲気、物をしっ

かりと考えられる人だな、という雰囲気がありました。

矢野さんが作ってくれたＨＰに関しては、一言で言うと

良かったです。正直こんなにうまく作ってくれるとは思

っていませんでした。コンセプトが明確に伝わっていて、

思っていた通りのページが立ち上がりました。外注した

場合、ああでもないこうでもないと言われてしまうため、

ここまでうまくはいかなかっただろうと思います。

インターンシップ中、彼女に対して感心したことは

１． 頭がいい、考えることができる

２． 技術

３． 足りないところを自分で勉強する

です。

正直、コンセプトを話し合う時間はほとんど取れません

でしたが、伝えたことを彼女なりに一生懸命考えて作っ

てくれました。

そういう意味では、デザインの技術よりも考えることが

できるかどうかが大事だったなと思います。

ありがとうございました。

※矢野さんが制作したモニターを募る公式ＨＰ↓

株式会社Ｒはどんな会社？

こんな企業様でインターンをしています！

株式会社Ｒ

代表取締役 松村様のお話

矢野さんはとにかくとても素直で、真面目、一生

懸命な方です。

インターン総研のスタッフはみんなそんな矢野さん

を応援したくなり、何としてでも受入先を見つけよう！

と一生懸命に応援していました。

矢野さんが制作したページが好調と聞いてとても

嬉しかったです。ＳＥＯ対策の効果もあり、登録者も

順調に増えていっているようです。お互いが大満足

で終わったので、私も大満足です！

矢野さんからの言葉↓

□大学

東京工科大学

（３年生）

□職務

ＷＥＢデザイナー

□氏名、性別

矢野さん、女性

インターン生のご紹介

周りにとても気遣ってもらいました

インターンシップを通して、公式なＨＰを一から立ち上

げられた、という自信がついたことが何より良かった

です。

また、インターンシップの環境にもとても満足していま

す。パソコンからくる目や肩の疲れ、ストレスによる不

眠症などに悩んだこともありました。そんな時、社長

や社員の方が体調が悪いことを気にかけてくださり、

とても嬉しかった覚えがあります。

タバコの煙にも悩んだことがありましたが、私が悩ん

だことを知り、分煙にしてくださったことも大変有難か

ったです。就職活動についても心配して気にかけてく

ださいました。

忙しいのにも関わらず気遣ってくれる温かい人柄を

感じ、私も周りを気遣えるような人間になりたいと感

じました。

空いた時間をどう有効に使うかが課題

今振り返ってみると、空いたちょっとした時間をもっと

有効に使えれば良かったなと思います。

今までは休憩を取っていなかったら休憩を取ったり、

他に参考になりそうなページを探したりしていました

が、制作しているＨＰのもっと細かいところまでチェッ

クできれば良かったと思います。

というのも、後から細かいミスが出たりしてしまったの

です。後でのことを見据えた上での有効な時間の使

い方を今後も考えていきたいです。

□１週間目

企業ページの制作、電話取り

□１ヶ月目

モバイルサイトの作成

□２ヶ月目

アクセスデータの解析、新しいＨＰの打合せ

□３ヶ月目

ＳＥＯ対策、新しいページの制作

□４ヶ月目

新しいページ制作、アクセスデータ解析

インターン生の方はこんな方です

インターンシップ総合研究所からの声

インターンを終えて…

仕事内容

インターン総合研究所担当者・大竹


